

Un menor desde Puerto Edén y un tripulante accidentado en el canal Smith

Armada despliega dos operativos de evacuación médica en menos de 24 horas

Un agitado despliegue realizó la Armada este fin de semana tras ejecutar dos operativos de evacuación médica en menos de 24 horas en la Región de Magallanes. Se trató de dos operaciones, una hacia Puerto Edén y otra hacia canal Smith; ambos sucesos se registraron el sábado 31 de mayo y concluyeron de manera positiva, reflejando el alto nivel de coordinación entre los organismos de emergencia.

Durante la noche del 31 de mayo y la madrugada del 1 de junio, la Tercera Zona Naval, a través de la Capitanía de Puerto de

Puerto Edén, coordinó la evacuación de un menor de 6 años que requería atención médica urgente. La unidad marítima tipo Arcángel, realizó una navegación de 9 horas hasta Puerto Natales, monitoreando constantemente el estado de salud del paciente.

El operativo contó con la colaboración del Servicio de Atención Médica de Emergencias (Samu) y el Departamento de Operaciones de la Gobernación Marítima de Punta Arenas. A su llegada al muelle Arturo Prat, el menor fue recibido por una ambulancia del Samu y trasladado al Hospital Augusto Essmann en

condiciones estables.

El capitán de Puerto de Puerto Edén, sargento primero de litoral Guido Hernández, destacó la importancia de la labor de la autoridad marítima en zonas aisladas: "Nuestra unidad arribó sin observaciones y entregó al paciente estable, reafirmando el compromiso de la Armada con los poblados más australes de la región".

En paralelo, durante la tarde del 31 de mayo, la Armada activó otro operativo de evacuación médica en la jurisdicción de la Capitanía de Puerto de Puerto Natales. Un tripulante de la lan-



Foto: Anovica

La evacuación de un tripulante pesquero desde el canal Smith.

cha a motor Capitán Matías sufrió una caída y fracturas a 120 kilómetros de la capital provincial. Una embarcación naval zarpó para coordinar el traslado del accidentado. El operativo culminó con éxito cuando la unidad recaló en el muelle Prat de aquella ciudad a las 18,22 horas, donde el paciente fue atendido

por el Samu y llevado al mismo hospital.

La rápida respuesta y ejecución de estos operativos subrayan la importancia de contar con medios especializados y protocolos bien establecidos para atender emergencias en condiciones geográficas y climáticas desafiantes. /LPA